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	Компания Company
	Сфера деятельности

Activities
	Интересует

Looking for


	1.
	Клайпедская торгово-промышленная и ремесленная палата (Литва)

Владас Плесковас,

Президент
Виктор Кролис, Ген. директор

Риманте Шниуолите - Новикове, 

Менеджер отдела иностранных дел


	Клайпедская торгово-промышленная и ремесленная палата 

объединяет более 230 членов, среди которых - крупнейшие компании региона, а также представители малого и среднего бизнеса. Палата представляет интересы предпринимателей и поддерживает развитие бизнеса в Клайпедском и Таурагском регионах.

Klaipeda Chamber of Commerce, Industry and Crafts (KCCIC) consolidates more than 230 members among which there are biggest companies of the region and representatives of small and medium-size businesses. The Chamber also represents interests of entrepreneurs and business development objectives in Klaipeda and Taurage regions.

http://www.kcci.lt/ 
	Интересуют встречи с представителями торгово-промышленной палаты Украины, партнерами проекта «СЕТЬ ЕВРОПЕЙСКИХ ПРЕДПРИЯТИЙ» (англ. Enterprise Europe Network).

Interested in meeting representatives of the Ukrainian Chamber of Commerce and Industry, project partners of Enterprise Europe Network.

	2.
	 ЗАО „Класера“

UAB „Klasera”

Владас Плесковас, Ген. директор
	Ремонт и торговля запасными частями автомобилей Ауди, Фольксваген, БОШ сервис. Производство спортивных автомобилей, подготовка спортивных автомобилей для участия в европейских чемпионатах. 

Repair and trade of spare parts of Audi, Volkswagen and BOSH cars. Production of sport cars, preparation of sport cars for European championship races.  

http://www.klasera.lt/
	Интересуют контакты с компаниями, которые занимаются ремонтом и торговлей запасными частями автомобилей Ауди, Фольксваген, БОШ сервис.
The company is interested in meeting Audi, Volkswagen and BOSH car trade and repair companies that are involved in trade of the above mentioned car brands spare parts. 

	3.
	ЗАО „Транскона“

UAB „Transkona”

Владас Плесковас,

Председатель правления
	Обязательный технический осмотр автотранспорта и новейшие с техническим осмотром автотранспорта связанные технологии в Литве и Европе.

A Lithuanian company provides services of compulsory technical transport maintenance and related professional up-to-date technologies in Lithuania and Europe. 

http://www.vta.lt/ 
	Интересуют контакты с государственными институциями, контролирующими обязательный техосмотр и компаниями заинтересованными новейшими технологиями в сфере техосмотра. 

The company is interested in meeting national institutions responsible for technical car maintenance and companies that are interested in contemporary technologies in technical maintenance area. 

	4.
	ЗАО „Грудотека“

UAB “Grūdoteka”, 

Айдас Кавецкис, Основатель и владелец компании

Олег Северинчик, Директор 
	19 лет успешно работающая компания, основные сферы деятельности: торговля соевой мукой, белковыми добавками для сельского хозяйства, мороженной рыбой, а также био-топливом (древесные брикеты и гранулы) и жидкими удобрениями.

Компания представляет крупнейший литовский завод по производству удобрений и экспортирует жидкие удобрения.

Состав: азот (N) - 32% (аммиак N (N-NH3) - 8%, нитрат N (N-NO3) - 8%, амид N (N-NH2) - 16%).

Удобрение подходит для растений, овощей, фруктовых деревьев, ягодных садов и цветов. Решение соответствует всем современным агротехническим требованиям и особенно подходит для дополнительного удобрения растений. Жидкие удобрения легко смешиваются с другими удобрениями, содержащими макро- и микроэлементы, регуляторы роста, ингибиторы нитрификации, пестициды и замедлители. Эта бесцветная или красноватая жидкость не содержит веществ, вредных для растений. Удобрение является огнестойким, невзрывоопасным, не испускает пара, поэтому его легко хранить и транспортировать. Даже небольшие количества могут распределяться (распыляться) равномерно (30-40 кг / га).

Удобрения удовлетворяют требованиям рассеянного, местного и дополнительного удобрения листьями. Реакция раствора близка к нейтральной, поэтому можно использовать растворы более высокой концентрации (до 32% в Литве). Рекомендуется для растений, растущих вблизи воды или в холмистых местах.

19 year old successful company, main trading fields are: trade in soy meal, protein additives for agriculture, liquid fertilizers for agriculture use, frozen fish and its products as well as bio-fuel (wood briquettes and granules). The company currently represents the largest Lithuanian fertilizers production plant and exports liquid fertilizers called urea ammonium nitrate solution, composition: nitrogen (N) - 32 % (ammonia N (N-NH3) - 8 %, nitrate N (N-NO3) - 8 %, amide N (N-NH2) - 16 %). Fertilizer is suitable for outdoor plants, vegetables, fruit trees, berry gardens, and flowers. The solution meets all current agricultural engineering requirements and is especially recommended for additional plant fertilization. Urea ammonium nitrate solution is easily mixed with other fertilizers containing macro and microelements, growth regulators, nitrification inhibitors, pesticides, and retardants. This colourless or reddish liquid contains no substances harmful to plants, is flameproof, non-explosive, emits no vapour, therefore, its storage and transportation is easy. Even small quantities may be spread (sprayed) evenly (30-40 kg/ha). UAN fertilizers meet the requirements of scattered, local, and additional fertilization via leaves. The reaction of solution is close to neutral, therefore higher concentration (up to 32% in Lithuania) solutions may be used. Recommended for plants growing near water or in hilly locations.

http://www.grudoteka.lt/en/ 
	Интересуют контакты с компаниями оптовой торговли жидкими удобрениями для сельскохозяйственного использования, также компаниями, работающими в агропромышленном секторе.

The company is looking for contacts with fertilizers wholesale trade companies also agricultural companies and company groups that would be interested in direct purchase or/and trade of liquid fertilizers. 

	5. 
	ЗАО “Вингес логистика”

UAB “Vingės logistika”,
Альгимантас Блушкис,

Директор
	Компания оказывает услуги 

логистики в Клайпедской свободной экономической зоне:  

долгосрочное и краткосрочное хранение товара на таможенном и коммерческом складе и в свободной территории; операции разгрузки / погрузки; перевозка грузов.

Также оказывает услуги аренды административных помещений.
The company provides logistics services at the territory of the Klaipėda Free Economic zone. The company provides warehousing, cargo loading / unloading, customs brokerage and transportation services. Also company rents administrative premises.

http://www.vingeslogistika.lt 
	Логистические компании и другие экспортеры и импортеры, которые перевозят грузы через Литву.

Logistics companies and companies that import/export goods through the Republic of Lithuania. 



	6. 
	ЗАО “Свободная экономическая зона Клайпеды”

UAB „Klaipėdos laisvosios ekonominės zonos valdymo bendrovė“ 

Еймантас Кюдулас,

Директор

	Управляющая компания свободной экономической зоной. 

The Klaipėda Free Economic Zone management company provides free economic zone management services, provides investing companies with related services and assures special tax initiatives for foreign investors. 

www.fez.lt 
	Компания хочет встретиться с предприятиями, которые планируют развитие деятельности в ЕС, интересуются возможностями строить или арендовать промышленные/производственные или коммерческие, складовые помещения. 

The Klaipėda Free Economic Zone is interested in meeting companies that are looking forward to expand their activities in European Union, need premises for production, logistics/warehousing or commercial activities. A Lithuanian company offers premises for lease and also development of complex real estate projects from the beginning to the key. 

	7. 
	MICHAELSON boutique HOTEL

Гинтаутас Берташюс,

Председатель правления
	Предприятие предоставляет следующие услуги:
- туристические услуги (услуги проживания в отеле и организация туров);

- Развитие проектов недвижимости в Литве;

- Управление прямыми инвестициями. 

A Lithuanian company provides the following services: 
- Tourism services (accommodation services at the hotel and arrangement of tours); 

- Development of real estate projects in Lithuania;

- Management of direct investments. 

http://hotelmichaelson.com 
	Компания хочет встретиться с:

- туристическими агентствами и организаторами путешествий; 

- компаниями, развивающими проекты недвижимости, которые интересуются развитием проектов в Балтийских странах; 

- потенциальные инвеститоры.

The company is interested in meeting: 
- Tourism agencies and tour operators;

- Developers of real estate projects that are interested in expansion to Baltic states;

- Potential investors. 

	8. 
	ЗАО «Klaipėdos regiono atliekų tvarkymo centras» (KRATC)

Директор

Шарунас Рейкалас
	ЗАО «Klaipėdos regiono atliekų tvarkymo centras» (KRATC) –  в 2003 г. учрежденное совместное предприятие семи самоуправлений Клайпедского округа. Основная цель ЗАО – создать в регионе новую систему управления отходами в соответствии с экологическими стандартами Евросоюза.

A Lithuanian company provides the following services:

- administration and operation of the Klaipėda Regional Waste Management System.

http://kratc.lt/ 
	Компания хочет встретится с компаниями, которые занимаются инфраструктурой и системами управления ТБО (твердых бытовых отходов) и планированием таких систем. Интересует возможность ввоза трудовых ресурсов.

The company is interested in meeting:

- companies operating infrastructure of municipal waste systems;

- сompanies related to labor force exports to the Republic of Lithuania.
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